

興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう
校長だより



れいわがんねん がつ にち
令和元年5月13日

No. 5

◇春の遠足～自然やなかまとのふれあいを満喫～



【1・6年 伊坂ダム】

【2・4年 垂坂公園・羽津山緑地】

【3・5年 富双緑地公園】



8日（水）は朝から雲一つない晴天に恵まれ、初夏を感じさせるような汗ばむほどの陽気のもと、全校で遠足に出かけました。1・6年、2・4年、3・5年がきょうだい学年として、上記の同じ目的地へ行きました。

目的地へ着くと、さっそく元気いっぱい芝生の上を走り回ったり、きょうだい班で遊んだり、おかしやお弁当を食べたりしながら、新緑の中でなかまや先生とのふれあいを深めました。時折吹き抜ける風を心地よく感じながら、楽しい思い出ができた1日となったと思います。

◇観劇～本物の芸術にふれる～



10日（金）、3・4限目に1～3年生、5・6限目に4～6年生が劇団「うりんこ」による「夜明けの落語」という劇をみました。落語が題材ということで、途中で何度も笑いが起こる楽しい劇でした。

口下手で、この世で一番怖いものは人前で話すことという主人公は小学4年生の野中暁音。日直が週の終わりに行う5分間スピーチに悩んでいた暁音の代わりに同級生が披露したのが落語「まんじゅうこわい」で、その落語のおもしろさに引き込まれていった暁音が落語の練習を繰り返して、最後に自分の思いをこめて落語「寿限無」を披露するといったストーリーでした。

言葉では伝えられない思いを、落語を通して必死に伝えようとする主人公の野中暁音の姿から、輝く「自分」を発見するために何かに挑戦し続けることの大切さを伝えようとしているように私は感じましたが、子どもたちはどんなことを感じ取ったのでしょうか？

◇5年生:田植え体験



9連休明けの7日(火)、5年生が学校近くの古家にある田んぼをお借りして田植え体験を行いました。当日は14名の地域の方々にボランティアとしてお世話になりました。

田んぼに張られたロープについた赤い印を目印に中腰になって手で苗を植えこんでいきました。泥まみれになっても気にもせずに、植え終わった苗を踏まないように気を付けながら一步一步前へ進んで夢中で苗を植えて続けていき、気づけば田んぼ一面に苗植えを行うことができました。ほとんどの子が初めての体験だったことでしょう。



最後にお世話いただいた地域の方からは「苗を枯らさないよう水が無くなっていないか、みんなも注意してみてください」というお願いが子どもたちに伝えられました。秋には稲刈りをして、とれた米は自然教室でいただく計画になっています。お米の成長を見守るとともに、農家の方の米づくりへの思いや苦労等についても、これからしっかりと学習してほしいと思います。

◇AED(自動体外式除細動器)の設置について



緊急時に外部の方にもAEDを使用していただけよう、校内にあったAEDを昨年度末に学校外に移設しました。職員玄関の横に専用ボックスを設置し、その中にAEDが入っていて、緊急時にはすぐに取り出せるようになっておりますのでお知りおきください。なお、体育館内の器具庫にも1台設置してあります。

◇大矢知地区市民体育祭に参加しよう!(雨天:26日)

今年で39回目を迎える「大矢知地区市民体育祭」が19日(日)に大矢知興譲小学校を会場に盛大に開催されます。

この体育祭については、今年度も本校の「土曜日等を活用した教育活動」の一環として位置づけます。地域の方と一緒に楽しく盛り上がる1日となればと考えています。教職員もいくつかの競技種目に参加しますので、ぜひご声援をよろしくお願ひします。

【留意事項】

- ① 児童の出席は取りません。
- ② 参加する際の服装は自由です。
- ③ 振替休日はありません。(翌日20日の振替休日4月27日の分です)



日々の子どもたちの様子を大矢知興譲小学校ホームページに載せて紹介していきますので、ぜひご覧ください。スマートフォン等からもご覧いただけます。

◇大矢知興譲小学校 検索 ⇒ <http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/>